

TARA - CHRONISCHER SCHNUPFEN



Tara ist eine ganz besondere Persönlichkeit. Sie ist eine liebe und sehr anhängliche Katzendame, die Menschen über alles liebt. Schmusen und Kuscheln mit "ihrem" Menschen bedeutet ihr alles. Sie ist aber auch mal gerne alleine Sie ist sozial zu anderen Katzen, jedoch sollten nicht mehr wie 1-2 Katzen vorhanden sein, da Tara es lieber ruhiger mag. Tara hat leider einen chronischen Katzenschnupfen. Es sollten daher erfahrene Katzenhalter sein die einschätzen können wann Tara tierärztlich behandelt werden muss. Sie braucht dann Medikamente. Diese kann man Tara problemlos verabreichen. Während den besseren Phasen sollte man ihr Immunsystem stärken.

Tara ist ca. 10 Jahre alt und ist auf fiv/felv negativ getestet. Sie ist komplett geimpft und gechipt und kann nach erfolgreicher Vorkontrolle ins neue Zuhause mit Schutzvertrag (Fr. 350.00) einziehen. Für Tara suchen wir ein zuhause mit Freigang in verkehrsarmer Gegend. Wer dieser Katze ein perfektes Zuhause und die nötige Zeit bieten kann, hat eine wundervolle Samtpfote zur Seite, die es mit ihrer unendlichen Liebe mehr als dankt! Momentan im Kanton Solothurn auf einer Pflegestelle von handicapcats.ch.

NetAP Petra Keel 078 824 55 67

"Ein Herz für Handicap Katzen Schweiz" – www.handicapcats.ch - E-Mail: kontakt@handicapcats.ch